



# 6月 すずらんぐみだより

令和2年6月1日発行  
練馬区立光が丘保育園  
すずらんぐみ担任

4月から2ヶ月が経ちました。外では虫や植物に興味をもち、夢中で観察したり話しかけて喜んでいきます。また、ボールを転がして追いかけたり、水道の蛇口をひねって水遊びをしたりとダイナミックに遊びを楽しんでいる様子が見られます。部屋では最近絵本をじっくり見たり、読んでいるかのように言葉を言っている可愛らしい姿も見られます。これからの時期は気温が高くなり、体調を崩しやすい季節でもあるので、気温調節をしっかりとしていき、健康に過ごせるようにしていきたいと思います。



- 新しい環境の中で保育士や友だちと触れ合いながら遊ぶ。
- 梅雨時期の衛生、健康に気をつけ快適に過ごす。
- 泥や水などに触れ、感触を楽しむ。

## 手洗い大好き！

最初の頃は、食事やおやつの前はおしぼりで手を拭いていましたが、現在は水道で手を洗うようになりました。「ごはんを食べよう」と声をかけると、自分から水道へ向かい、蛇口をひねる姿が見られます。手洗いの習慣が身につき始めているようです。保育士と一緒に石鹸をつけて「ゴシゴシ」「ジャブジャブ」などと声をかけながら洗っています。水で流した後に「パッパッパッ」と手に残っている水を切る「手洗い名人さん」もいますよ。コロナウイルスに負けないように、これからもしっかりと手洗いをしていきたいと思います。ぜひおうちでも手洗いを心掛けてくださいね。



2さいのおたんじょうび  
おめでとう！



\*爪について\*

子ども達の爪は伸びるのがとても早く、すぐに伸びてしまいます。衛生面への配慮と怪我を防ぐために、週の間と週末の2回爪のチェックを各ご家庭でおこなってください。ご協力をお願いいたします。